

Lärmschutz ist Bürgerschutz

Die Wählergemeinschaft Stolpe-Depenau ruft auf zu einer friedlichen, kreativen Fahrraddemonstration auf der Autobahn A21.

Sonntag, 31.08.2025 von 13 bis 15 Uhr,

Ablauf:

Wir sammeln uns auf dem Fahrradweg Wankendorfer Straße auf Höhe der Autobahnauffahrt.

Nach Freigabe durch die Polizei gegen ca. 13:00 Uhr, fahren wir auf die Zufahrt zur Autobahn. Dort erfolgt die offizielle Begrüßung und Informationen zum Ablauf der Demonstration.

Anschließend fahren wir entgegen der Fahrtrichtung Richtung Norden (Kiel) Auf Höhe „Hof Stührwoldt“ nach ca.2 km erfolgt eine kurze Versammlung.

Wir kehren um und fahren dann entgegen der Fahrtrichtung in Richtung Süden (Segeberg). Auf Höhe „Ruhwinkel“ nach ca.2 km erfolgt auch hier eine kurze Versammlung.

Wir kehren um und versammeln uns am Startpunkt zur Abschlusskundgebung.